

Gorron. Le groupe Serap s'agrandit avec la société Robert Bas

Ouest-France Adrien MASSON. Publié le 08/10/2021 à 11h57

Le groupe Serap, basé à Gorron (en Mayenne), a récemment fait l'acquisition de la société Robert Bas. Il s'agit d'une société spécialisée dans la chaudronnerie et la mécanisation sur-mesure.



Passation de relais entre Jean-Marc Galland, ex-président de Robert Bas et Eric Boittin, PDG du groupe Serap, accompagnés, à droite, de Mikael Prochasson, directeur général de Robert Bas. | GROUPE SERAP

Le [groupe Serap](#), dont le siège social se trouve à [Gorron](#), en [Mayenne](#), s'agrandit. Le groupe mayennais vient en effet d'acquiescer la société spécialisée en construction d'équipements en inox pour l'industrie, la société Robert Bas.

Depuis 30 ans, Robert Bas conçoit et réalise des équipements de chaudronnerie et mécanisation sur-mesure pour des industriels de l'agroalimentaire, de la cosmétique ou encore de la pharmaceutique. Le groupe Serap, spécialiste de la chaudronnerie inox et des échanges thermiques, emploie 500 personnes et gère actuellement cinq sites de production en France.

L'équipe de direction de Robert Bas reste aux commandes

« Je suis très heureux d'accueillir la société Robert Bas et ses salariés au sein du groupe Serap. Ses références de clients et partenaires, le fait qu'ils soient fidèles, sont ses meilleurs atouts », explique Eric Boittin, PDG du groupe Serap. « L'intégration de la société Robert Bas et de l'ensemble de nos salariés au sein

du groupe Serap est une réelle opportunité pour notre entreprise », assure quant à lui Mikaël Prochasson, directeur général de Robert Bas. L'équipe de direction de Robert Bas reste aux commandes de l'entreprise.

